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Anfrage: Ausbau der Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
veranlassen Sie bitte die Beantwortung folgender Fragen durch den Oberbürgermeister. 
 

 
1. Gibt es ein städtisches Konzept zum Ausbau von Ladeinfrastruktur im öffentlichen 

Raum? 
 

2.  Falls ja, wer ist dafür innerhalb der Stadt Neubrandenburg verantwortlich? 
 

3.  Werden Ladepunkte beim Ausbau der Straßen im Sanierungsgebiet Innenstadt 
vorgesehen? Wie viele und mit welchem Standort sind diese geplant? 

 
4. Wurde bei der Planung des Ausbaus der Krämerstraße Ladeinfrastruktur 

berücksichtigt? 
 

 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
Dieter Kowalick 
Ratsherr 
 
 
 
 

Stadt Neubrandenburg 
Der Stadtpräsident 
Fr.-Engels-Ring 53 
17033 Neubrandenburg 
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